Audi MediaInfo



Comunicación de prensa Audi

Dirección Comunicación y RR.EE. Audi

Tel: +34 91 348 86 20 / 11 E-mail: gonzalm2@vw-audi.es E-mail: reyes.luque@vw-audi.es

http://prensa.audi.es

Las mejores oportunidades de trabajo con el mejor empleador, Audi

- Una vez más la marca de los cuatro aros se sitúa en cabeza, según los universitarios graduados en Alemania.
- Thomas Sigi, responsable de Recursos Humanos: "Ofrecemos conceptos innovadores y oportunidades de desarrollo en todo el mundo".
- Se contratarán unas 2.000 personas para áreas especializadas como la de movilidad eléctrica, construcción ligera y conectividad.

Madrid, 12 de mayo de 2014 – AUDI AG continúa su crecimiento y, con él, su popularidad como empleador. Esto queda de manifiesto en los actuales *rankings* establecidos por la consultora trendence* y por UNIVERSUM*. En ellos se demuestra que Audi se mantiene como el empleador favorito para la mayoría de los estudiantes en Alemania, especialmente aquellos que se han decantado por la rama de ingeniería. Los graduados tienen confianza en unas excelentes perspectivas de trabajo: este año Audi quiere expandir aún más sus principales competencias y fortalecer especialmente los campos de innovación con alrededor de 2.000 nuevos expertos.

Tanto en el actual estudio de UNIVERSUM como en el *ranking* de trendence, Audi continúa siendo el empleador preferido para los jóvenes ingenieros, por lo que consigue una doble victoria. "Trabajar en conceptos innovadores, como el de Audi ultra, es muy atractivo para los jóvenes graduados en carreras técnicas", manifestaba Thomas Sigi, miembro del Consejo de Dirección como responsable de Recursos Humanos y director de Relaciones Laborales. "Al mismo tiempo, les ofrecemos la posibilidad de experimentar la fascinación de la marca Audi y más y más lugares donde desarrollar sus carreras en todo el mundo".

También es muy atractiva una carrera en Audi para los graduados en administración de empresas: el 12,3% de ellos apuntan a Audi como el mejor empleador, según el estudio de trendence; con UNIVERSUM, Audi ha logrado el primer lugar por cuarto año consecutivo. La marca de los cuatro aros también consiguió los puestos de cabeza en ambos *rankings* entre los graduados en informática y en ciencias naturales. De acuerdo con el estudio de UNIVERSUM, Audi es el único fabricante de automóviles que se encuentra entre los diez primeros, según las opiniones de los graduados en ciencias naturales. Los futuros especialistas en informática eligieron a Audi como la mejor compañía del automóvil en la encuesta y la cuarta absoluta de todos los sectores, lo que

Audi Media Info



demuestra el atractivo que tiene desarrollar un trabajo en esta empresa, especialmente para los jóvenes programadores. Audi también es el ganador en el *ranking* general del estudio, que este año se amplió para incluir a 30.000 estudiantes de todas las materias en 140 universidades de Alemania.

Audi ofrece actualmente las mejores oportunidades de trabajo para muchos graduados universitarios. Como parte de su expansión, sólo este año la compañía tiene previsto contratar, aproximadamente, a 2.000 jóvenes cualificados en Alemania. Los nuevos empleados irán principalmente a fortalecer las áreas de construcción ligera, conectividad y electromovilidad y también ayudarán a desarrollar nuevas plantas de producción.

Audi tiene grandes factorías y está invirtiendo en ellas. Para 2018 la compañía habrá invertido, aproximadamente, 22.000 millones de euros en innovaciones y nuevos modelos, así como en la expansión de sus estructuras de fabricación en todo el mundo. Las plantas de Alemania también se beneficiarán del mayor programa de inversión y desarrollo que haya habido en la historia de la empresa; más de la mitad de las inversiones planificadas tendrán lugar en Ingolstadt y Neckarsulm.

*UNIVERSUM encuesta a más de 30.000 estudiantes de 140 universidades; trendence encuestó aproximadamente a 26.000 estudiantes de administración de empresas e ingeniería poco antes de su graduación.

- Fin -

Información y fotos en las websites de prensa de Audi http://prensa.audi.es o en www.audi-mediaservices.com/en